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教育・文化関係 

件 名 中木戸テニスコートについて 

内 容 

定期的に市内のテニスコートをテニス仲間数人と利用させていただいています。 

4/26（土）に中木戸コート（A 面）を 13 時～15 時で利用しました。 

コートに入り、コート南側のベースラインの一部の人工芝がはがれていることに

気が付きました。 

心配でしたがやっととれたコートでもあり、利用をしました。 

そうしたところ、仲間の 1 人がプレー中にその箇所に足をとられ、頭から転倒し

てしまいました。 

このままの状態で利用を続けると、破損個所が拡大するとともに、事故の危険性

があります。 

直ぐに現場を確認し、利用をいったん停止し、補修工事をしていただくなどの対

応措置を要望いたします。 

回 答 

 この度は、中木戸テニスコートを御利用中に転倒し怪我をされたとのこと、心よ

り御見舞い申し上げます。 

 御指摘のあった箇所については、現在、改修工事に向けた契約準備を進めてお

り、７月中に改修を実施いたします。 

 また、破損の状況から通常の利用は可能と判断しておりますが、利用にあたって

コートの状況を利用者が把握できるように予約システム上で注意喚起のお知らせを

掲載しました。 

 より安全で快適な環境を提供できるよう努めて参りますので、御理解下さるよう

お願い申し上げます。 

（関係課：生涯学習課） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

件 名 清水口小学校校庭トイレの老朽化について 

内 容 

清水口小校庭のトイレは、男性用女性用の入口も共通で入りにくく子供が使用す

るのに防犯上心配です。 

また立ち小便器の水の流れが悪く、悪臭がします。清掃されている様子もありま

せん。和式で用を足せない子供もいる為、改修工事をして欲しいです。 

回 答 

 学校及び学校開放担当課と協議を行い、状況把握を行いました。 

 まず、校庭トイレの不具合につきましては、その都度対応しており、昨年は６月

に屋根の葺替え工事を行ったところです。御指摘の小便器の排水不良は、今後、原

因を調査し改善できないか、検討してまいります。 

 次に、悪臭、未清掃につきましては、御指摘のとおり、学校は使用頻度の低さか

ら、児童等による定期的な美化清掃は実施しておりません。今回の御指摘を機会

に、定期的な美化清掃の実施について、学校のほか利用者等においてできないか、

検討を進めてまいります。 

 最後に、男女別々や洋式化の御要望につきましては、将来、校舎の大規模改修を

行う際には、校庭トイレの社会的要求水準を確認し、必要な改修を検討いたします

が、当面は、児童には校舎や体育館を使用するよう指導してまいります。 

（関係課：教育総務課） 

 


